



FUNDACIÓN INTEGRAL INGRESA ESTE MIÉRCOLES A CLASES.

Equipos de Fundación Integra ya están listos para el inicio de clases

Más de dos mil 500 niñas y niños que asisten a las salas cuna y jardines infantiles de Fundación Integra en la Región de Antofagasta entrarán a clases mañana.

Es así que Integra indicó que están trabajando en cumplir con los lineamientos entregados por el Ministerio de Educación a través de la Subsecretaría de Educación Parvularia,

entre los que se encuentran el aseguramiento de las trayectorias educativas mediante la asistencia regular a los jardines infantiles y la entrega de una educación de calidad transformadora, humana y sostenible.

La directora regional de Fundación Integra, María Órdenes Mundaca, sostuvo que para alcanzar los desafíos propuestos resul-

ta fundamental “trabajar colaborativamente con las familias para propiciar una mayor asistencia a los establecimientos, espacios protectores donde se entregan aprendizajes de calidad a niñas y niños, quienes pueden desarrollarse en ambientes amorosos, enriquecidos, siendo ellos además los protagonistas de su proceso educativo”.

Además, indicó es im-

portante que los niños asisten las primeras semanas a clases ya que en esos días se desarrolla el proceso de familiarización, periodo en el que los equipos educativos se vinculan con las niñas, niños y sus familias para que cuenten con la seguridad y tranquilidad necesarias para asegurar el éxito del proceso educativo”. 🌟